



Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc Dossier de presse 2023



Le Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc est le seul Rallye-Raid hors-piste 100 % féminin au monde certifié norme ISO 14001:2015 dont les valeurs fondatrices sont le courage, le dépassement de soi, la loyauté, l'entraide et l'engagement environnemental et solidaire.

Pas de vitesse, pas de GPS, mais une navigation à l'ancienne, uniquement en hors-piste. Les «Gazelles» doivent rallier plusieurs balises dans l'ordre en parcourant la plus courte distance possible tout en préservant leur véhicule (4x4, crossover, crossover hybrique, quad, SSV, camion ou véhicule électrique). Tout appel mécanique engendre des pénalités.

La vitesse n'étant pas un critère de classement, les émissions de CO² restent limitées par rapport aux rallyes classiques. L'écoconduite est valorisée « pour gagner, il faut faire le moins de kilomètres possible ». Tous les déchets sont incinérés pour un bivouac propre. Les bouteilles d'eau consommées pendant l'évènement sont récoltées par l'association Cœur de Gazelles et recyclées par l'entreprise d'insertion professionnelle Ressourc'In.

Ce rallye est une formidable opportunité pour mettre en avant le réseau Bosch Car Service et tous ses membres, mais également pour partager des valeurs communes. Ce partenariat nous permet, en tant qu'inventeurs de systèmes qui sauvent des vies tels que l'ESP et l'ABS, d'intervenir dans leur préparation et sur le rallye pour conseiller les participantes afin de vivre cette expérience en toute sécurité.

Bosch Car Service

renouvelle son engagement
jusqu'en 2025



Partenariat Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc - 32^{ème} édition

Les coachings mécaniques, un RDV indispensable

Parce que les connaissances en mécanique sont indispensables sur le terrain, les coachings mécaniques sont donc un atout majeur pour les Gazelles bien souvent totalement novices en la matière. L'expertise du réseau Bosch Car Service, les dizaines de gestes techniques et les conseils dispensés leur permettent de mieux appréhender la compétition, mais surtout de préserver leur véhicule.

Au-delà de la mécanique, c'est aussi un moment d'échanges et de transmissions, entre les Gazelles et les experts, les primo participantes et les anciennes. Pour elles, c'est à ce moment-là que l'aventure devient concrète : en se glissant sous leur véhicule et en levant le capot.



Pour l'édition 2023, ce sont **5 dates de coachings** qui ont été proposées dans les régions les plus représentées par les Gazelles entre novembre et janvier :

- Le 08/11/22 : [Sathonay-Camp \(69\)](#)
- Le 14/11/22 : [Colomiers \(31\)](#)
- Le 30/11/22 : [Vals-les-Bains \(07\)](#)
- Le 01/12/22 : [Salon-de-Provence \(13\)](#)
- Le 19/01/23 : [Saint-Ouen \(93\)](#)

Au total, ce sont 110 Gazelles qui auront été coachées soit plus de 70 équipages sur les 190 au départ.

Les campagnes radio «Gagnez votre entretien annuel»

A l'approche du départ, des **jeux-concours radio offrant aux auditeurs des entretiens annuels ou des outils Bosch indispensables pour entretenir son véhicule** seront planifiés de janvier à mars 2023 : Max Radio, Radio Scoop, Azur FM, Chérie FM, Toulouse FM, RTL, RMC...

Partout en France, il suffira de tendre l'oreille



Suivez notre communication sur nos réseaux sociaux



Les tutoriels mécaniques, le soutien à distance

Toutes les gazelles n'ont pas pu se rendre aux coachings mécaniques et la volonté du réseau Bosch Car Service est d'aider tous les équipages. Pour cela, le réseau a créé des tutoriels mécaniques qu'elles pourront visionner de chez elles.

Au-delà de la mécanique, des reportages d'anciennes gazelles et de membres de l'organisation du Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc ont été réalisés pour accompagner les Gazelles dans leur préparation :

- Comment doivent-elles se préparer physiquement ?
- Quelles sont les conséquences d'un appel mécanique et comment l'éviter ?
- Qui doit prendre les décisions au sein de l'équipage ?
- Comment monter son Iritrack dans les règles de l'art ?

C'est donc un accompagnement à distance qu'offre le réseau Bosch Car Service à toutes les Gazelles, mais également à tous les automobilistes avec ces tutoriels mécaniques adaptés à tous.



**Tutoriels mécaniques disponibles sur YouTube :
Bosch Auto - Playlist : Bosch Car Service - Rallye
Aïcha des Gazelles 2022**

L'espace mécanique sur le bivouac

Tout au long du rallye, les équipes mécaniques dédiées, accueilleront et travailleront toutes les nuits sur les véhicules des Gazelles à l'espace mécanique Bosch Car Service.

Avec **12 lignes d'atelier**, les **71 mécaniciens** encadrés par **2 chefs d'atelier** et **2 responsables** feront face à toutes les éventuelles pannes pour permettre aux Gazelles de reprendre la route au plus vite et sans encombre.



Les Ambassadrices Bosch Car Service 2023



Equipage 130 : Les Jugaily
Natacha Bonaparte & Tarita Vasseur

C'est au volant du [4x4 Diag Auto Services](#) que les Jugaily : Natacha Bonaparte & Tarita Vasseur prendront le départ. Bien que ce soit leur tout premier rallye automobile, ces deux baroudeuses, amies de 20 ans, sont rompues à l'aventure.

Nos équipes les suivent depuis des mois et ont pu constater qu'elles ont abordé leur préparation comme elles gèrent leur vie professionnelle, d'une main de maître : stages de pilotage au Maroc et en France, stages de navigation, coachings mécaniques, rien n'a été laissé au hasard.

Un rallye contre le cancer des enfants

Parce que pour elles, l'enfant, c'est sacré, leur objectif, à travers ce rallye, est de porter le combat de l'association Imagine for Margo qui lutte contre le cancer des enfants. Pour cela, elles n'ont pas lésiné sur les moyens : recherche de sponsors, ventes de gâteaux faits maison, organisation de tombolas, de soirées dansantes... tous les bénéfices de ces actions et leur excédent de budget seront reversés entièrement à cette association.

Si vous souhaitez les aider à soutenir Imagine for Margo, participez à leur [cagnotte en ligne](#).



Equipage 27 : La Team en Vadrouille
Francesca Chamberland & Manuelle Gauthier

Revoilà notre équipage Franco-Canadien qui nous avait tant fait vibrer l'année dernière !

Francesca Chamberland et Manuelle Gauthier (Team en vadrouille) feront partie de la team Bosch Car Service, pour la 3^{ème} année consécutive, mais cette année, ce sera dans la [catégorie SSV \(Buggy\)](#).

Pourquoi un tel choix ? Pour Manue, ce sera son 5^{ème} Rallye Aïcha des Gazelles et le 2^{ème} pour Francesca, elles avaient donc envie de vivre cette aventure différemment, mais surtout de grimper plus haut dans les dunes. Le SSV, elles connaissent déjà. Francesca vient d'ailleurs de décrocher un podium dans cette catégorie sur un autre rallye raid.

Voilà de quoi nous assurer de superbes images avec un splendide SSV aux couleurs de Bosch Car Service. Assurément, la diversité est l'une de nos valeurs.

Construire un puits au Maroc

En vivant ce type d'aventures, Manue et Francesca reçoivent beaucoup, il est donc important pour elles de donner aux populations locales. A travers leur association Cap, Coeur, Défi, elles collectent des fonds pour construire un puits au Maroc (construit par Coeur de Gazelles).

Si vous souhaitez les aider à financer un puits, participez à leur [cagnotte en ligne](#).